

## Ein gelungener Besuch: Bad Abbacher erleben unvergessliche Tage in Charbonnières-les-Bains

Neues von der Städtepartnerschaft

Charbonnières-les-Bains, Frankreich - Die Partnerschaft zwischen Bad Abbach und Charbonnières-les-Bains wurde kürzlich auf eine neue Ebene gehoben, als 50 Bad Abbacher zu einem unvergesslichen Besuch in die französische Partnerstadt aufbrachen. Das Programm bot eine reiche Vielfalt an Aktivitäten und kulturellem Austausch, die die Bindung zwischen den beiden Gemeinden weiter stärkten.

Ein Highlight des Besuchs war zweifellos das Pétanque-Turnier, bei dem die bayerischen Gäste ihr Können gegen die Gastgeber aus Charbonnières in gemischten Teams unter Beweis stellten. Am Ende ging der Wanderpokal wieder nach Frankreich, aber der eigentliche Sieger war die Freundschaft zwischen den Gemeinden, die durch diese gemeinsame Leidenschaft für den Sport gestärkt wurde.

Ein weiterer Höhepunkt war der Ausflug nach Bourg-en-Bresse, der den Besuchern die reiche Kultur und Geschichte der Region näherbrachte. Der Besuch des Klosters "Monastère de Brou" zeigte imposante Einblicke in die gotische Architektur. Ein anschließender Besuch des Bauernhofmuseums ermöglichte es den Gästen, das ländliche Leben und die landwirtschaftliche Tradition der Region zu erleben. Das Mittagessen mit Spezialitäten aus der Region, darunter delikate Gerichte wie Froschschenkel, Geflügelleberpastete und das berühmte Bresse-Huhn, war eine wahre Gaumenfreude und bot den Besuchern einen unvergesslichen kulinarischen Genuss.

Der Samstag bot den Gästen Zeit zur freien Verfügung, um die malerische Stadt Charbonnières-les-Bains und das nahegelegene Lyon oder die weitere Umgebung auf eigene Faust zu erkunden und die Gastfreundschaft der Einheimischen zu genießen. Am Abend wurde der Besuch mit einem spektakulären europäischen Abend, mit dem Thema "Perücken", gekrönt. Eine Live-Band sorgte für eine ausgelassene Atmosphäre, eine HipHop-Performance begeisterte und die anschließende Animation riss die Gäste zum Tanzen mit. Es war ein wahrhaft europäisches Fest, das die langjährige Partnerschaft feierte.

Als symbolische Geste der Freundschaft überreichten Andreas Diermeier als offizieller Vertreter des Marktes Bad Abbach und Tobias Fehn, Vorsitzender des Bad Abbacher Partnerschaftskomitees, einen Feuertonnen-Steh Tisch mit der Silhouette von Bad Abbach. (Dieser kann nun Besucher des Partnerschaftsstandes beim jährlichen Lichterfest im Dezember wärmen.)

In seiner Festrede betonte der Bürgermeister von Charbonnières-les-Bains, Gérald Eymard, die Bedeutung des Austauschs im heutigen Europa. Er hob hervor, wie wichtig es sei, Brücken zu bauen und Freundschaften über nationale Grenzen hinweg zu pflegen. Die Partnerschaft zwischen Bad Abbach und Charbonnières-les-Bains sei ein lebendiges Beispiel dafür, wie lokale Initiativen zu einem größeren europäischen Zusammenhalt beitragen können.

Der Besuch der Bad Abbacher in Charbonnières-les-Bains war zweifellos ein Höhepunkt in der langjährigen Partnerschaft der beiden Gemeinden. Er hat nicht nur die Verbindung zwischen den Gemeinden gestärkt, sondern auch die Herzen der Besucher mit unvergesslichen Erinnerungen und neuen Freundschaften bereichert.



die Teilnehmer des traditionellen Pétanqueturnieres



v. l.: Gérald Eymard, Tobias Fehn, Andreas Diermeier, Dagmar Fehn, Andreas Gimmel, Michel Hernandez

Fotos: Manuela Wahode | Text: Andreas Gimmel, Tobias Fehn